

【庁議結果HP版】

区 分	内 容
会 議 名	平成30年度 第10回庁議
日 時	平成30年8月7日（火）午前9時00分から午前9時30分まで
場 所	庁議室
件 名	<p>【報告事項】</p> <p>(1) 「ミライバシ2018～前橋の未来への架け橋～」開催について （産業経済部）</p> <p>(2) その他</p> <p>① 前橋花火大会の開催について（文化スポーツ観光部）</p>
<p>【報告事項】</p> <p>(1) 「ミライバシ2018～前橋の未来への架け橋～」開催について（産業経済部） 産業経済部より資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(2) その他</p> <p>① 前橋花火大会の開催について（文化スポーツ観光部） 《文化スポーツ観光部長》 今週末に前橋花火大会が開催される。皆様にもぜひご参加をいただければと思う。台風が接近しているため、開催について危機管理室等と連携し慎重に判断したい。中止となる場合は翌日に順延となる。翌朝には清掃活動も予定しているため、多くの方にご協力をお願いしたい。</p> <p>【質疑等】</p> <p>(1) 「ミライバシ2018～前橋の未来への架け橋～」開催について（産業経済部） 《市長》 今ある高校生向けの合同企業説明会に替わるものか。 《産業経済部長》 そうである。既存の合同企業説明会は民間主体のものである。今回のものは、前橋市として初めての取り組みである。</p> <p>(2) その他</p> <p>① 前橋花火大会の開催について（文化スポーツ観光部） 《倉嶋副市長》 河川が増水すると開催できないだろう。 《文化スポーツ観光部長》 台風が通過した後に河川水位は上昇するため、その状況によると思う。</p>	

《市長》

今回、栈敷席はどのくらい売れているか。

《観光振興課長》

今年度、栈敷席は2700席を用意している。今、キャンセルなどにより、20席ほど再販できる状態である。

《市長》

環境部と連携してゴミのない花火大会にしてほしい。

異常気象が異常でなくなるような時代になってきている。暑さや災害対策等それぞれ備えていただきたい。

《中島副市長》

昨夜もかなり雨が降り、土砂災害警戒情報が発表された。避難勧告の発令には至らなかったが、危険な状態であった。台風第13号も接近しているため、関係各部署におかれては、厳重な警戒をお願いしたい。

《市長》

どのくらい危険だと避難勧告が発令になるのか、その基準がよくわからない。

《中島副市長》

前橋地方気象台からの情報や土砂災害発生の危険性を示す土砂災害判定メッシュ情報などを活用し、避難情報発令の判断を行っている。

《危機管理室長》

昨夜の大雨では、土砂災害発生の危険性が高まったことから、土砂災害警戒情報が発表された。特に、宮城の苗ヶ島地区や粕川の中之沢地区は、避難勧告等の発令基準には達しなかったものの、土壌雨量指数が高い状態となった。

台風第13号が接近しており、今後も雨が降り続くことが予想される。本日（8月7日）15時00分から、前橋地方気象台で、台風第13号に係る台風説明会が開催予定である。それを受けて、16時30分から、庁内の台風対応関係課会議を開催したいと思うので、ご協力をお願いしたい。

以上

* 今後の庁議開催予定

開催日	開催時間	場所
8月28日（火）	午前9時00分	庁議室
9月10日（月）	午後2時00分	庁議室
9月25日（火）	午前9時00分	庁議室

8月の定例記者会見は 9日（木）午後 2時00分から
28日（火）午後 2時00分から開催します。